

35

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Ist das Bremer Landgericht nach der Entlassung von drei Untersuchungshäftlingen noch immer überlastet?

Wir fragen den Senat:

Inwieweit hat die Hauptverhandlung gegen die drei Beschuldigten, die verdächtigt werden im April 2020 in der Bremer Neustadt einen 46-Jährigen getötet zu haben, vor dem Bremer Landgericht mittlerweile begonnen bzw. für wann ist die Eröffnung des Hauptverfahrens terminiert?

Inwiefern ist der Aufenthaltsort der drei Beschuldigten, nach der Entlassung aus der Untersuchungshaft im Mai 2022, derzeit bekannt bzw. gibt es regelmäßige Meldeauflagen für die Beschuldigten?

Inwieweit gibt es derzeit weitere Strafverfahren am Bremer Landgericht in denen eine Entlassung von Untersuchungshäftlingen bevorsteht aufgrund der Nichteinhaltung der 6-Monates-Frist angesichts der Überlastung des Bremer Landgerichts?

Christine Schnittker, Heiko Strohmam und Fraktion der CDU